

Eskole

Küchenstudio in Linz eröffnet

Freitag, 08.10.2021

Im WohnSpot Dostal in Linz hat das Premium-Küchenstudio Eskole eröffnet. Gemeinsam mit Falstaff lud kika/Leiner-CEO Reinhold Gütebier zu einem Abend im Zeichen von Essen, Kochen, Leben.

Ganz im Sinne des Markenkonzpts - ESsen KOchen LEben - wurde die Eröffnung des zweiten österreichischen Eskole-Studios in Linz mit kulinarischen Köstlichkeiten und exklusiven Weinen gefeiert. Reinhold Gütebier, CEO kika/Leiner, lud gemeinsam mit Falstaff zur Eröffnung im WohnSpot Dostal, wo ab sofort auf 1.300 Quadratmetern Premium-Küchen in einem stilvollen Ambiente zu finden sind.

Die Gäste des Eröffnungsabends wurden mit einem Genussprogramm inklusive geführter Weinverkostung, einem spannenden Brotseminar und einer Entdeckungsreise durch die Eskole-Erlebniswelt empfangen. Das neue Studio überzeugt mit seiner exklusiven Atmosphäre, in der man Küchen der Marken Modulnova, Leicht und Team7 sowie der Eigenmarke Eskole erleben kann.

Komplettiert werden die Küchen durch hochwertige Speisezimmer und Wohnaccessoires sowie ausgewählte Weine. Gastgeber Reinhold Gütebier und Studioleiterin Birgit Wagner betonten in der Eröffnungsrede: „Wer im Großraum Linz auf der Suche nach außergewöhnlichem Design, höchster Qualität und modernster Technologie ist, der ist im neuen Eskole-Küchenstudio perfekt aufgehoben.“

Qualität und beste Beratung stehen nach Angaben des Unternehmens im Fokus: Die Küchen werden von Fachberaterinnen und Fachberatern sowie Architektinnen und Architekten den individuellen Bedürfnissen und Wünschen der Kundinnen und Kunden entsprechend konzipiert und geplant. Auf drei Etagen und 1.300 Quadratmetern bietet Eskole Linz zudem High-End-Küchengeräte, feinstes Besteck und Porzellan von Rosenthal, Glaswaren von Riedel und Zalto oder Premium-Leuchten von Foscarini und Moltoluce. Weine von Armin Tement, Bründlmayer oder Castello di Alba sowie feinsten Kaffee von „Die Röster“ runden das Angebot ab. Gemeinsam mit der Kochschule des Restaurants Bergdiele werden bei Eskole Linz künftig auch regelmäßig Veranstaltungen in exklusivem Rahmen stattfinden.

Küchenstudio in Linz eröffnet